

Inauguración Minera Los Pelambres
SANTIAGO, 5 de Abril de 2000

S.E.: Esta es una muy buena noticia para Chile y para la IV Región, es el primer proyecto de la gran minería en donde empresarios chilenos pasan a otra liga, es la gran minería del cobre. Como aquí se ha dicho, en el pasado han sido empresas estatales o capital extranjero. En este caso, es el empuje de los Luksic y de los trabajadores que han hecho posible este proyecto y lo más importante, como muy bien se dijo, de los bancos que lo están financiando. Hay 950 millones de dólares de la banca internacional que apuesta a la capacidad de Chile y a lo que estamos dando y creo que es la mejor demostración de cómo Chile está en franco proceso de recuperación.

Este año dije que habría 200 mil empleos. Habrá más de 200 mil empleos, y no me cabe duda de que lo que estamos viendo aquí, con esta mina, es un buen ejemplo de lo que vamos a ver en el resto del país.

Periodista: O sea, usted espera que la reactivación se afirme y que el país pueda ir creciendo.

S.E.: Sí, este año vamos a crecer entre 5 y medio y 6 por ciento, y el año próximo también. Eso nos permite estar muy optimistas respecto de la forma en que estamos trabajando y las tareas que tenemos por delante.